

Überraschungen und ein Wechsel im Präsidentenamt

Vordemwald An der Delegiertenversammlung der Regionalen Beratungsstelle (jfep) gab Marlise Liebi ihr Amt nach 16 Jahren an Hanspeter Schläfli ab

VON HEIDI BONO

Zum 16. Mal leitete Marlise Liebi als Präsidentin die Delegiertenversammlung der regionalen Beratungsstelle für Jugend, Familie, Ehe und Partnerschaft Wiggertal-Suhrental (jfep). Bevor sie ihr Amt weitergab, streifte sie in ihrem Jahresbericht noch ein letztes Mal die «interessante und nicht alltägliche Geschichte des Vereins», wie sie sich ausdrückte.

Vor 37 Jahren wurde die regionale Eheberatungsstelle Wiggertal-Suhrental ins Leben gerufen. Träger und Gründer waren 14 reformierte und katholische Kirchgemeinden der Region. Im Jahre 1989 trat das neue Eherecht in Kraft und die politischen Gemeinden wurden gesetzlich verpflichtet, ihren Bewohnern eine Eheberatung anzubieten. Zehn Jahre später wurde in Zofingen die Jugend- und Familienberatung gegründet. Verschiedene Diskussionen in den Gemeinden, so auch über die Notwendigkeit der Beratungsstellen, folgten. Seit 2012 sind alle politischen Ge-

Marlise Liebi wurde an der Delegiertenversammlung nach 16 Jahren im Amt verabschiedet. Hanspeter Schläfli ist der neue Präsident der jfep. H.B.



meinden des Bezirks Zofingen und alle Kirchgemeinden der Region Mitglieder und somit Träger des Vereins jfep. «Ich hoffe, dass dieses wertvolle, bewährte und kostengünstige Solidaritätswerk sich weiterentwickeln kann und die Ratsuchenden die nötige Hilfe und Unterstützung erhalten», schloss Marlise Liebi.

Jahresrechnung und Budget wurden ohne Wortmeldungen abgehandelt.

Treue Seelen verabschiedet

Die abtretende Kassierin Margrit Thalman wurde für ihre Verdienste gelobt. Viele Jahre habe sie in der Betriebs- und Fachkommission mitgearbeitet und mit ihrer fröhlichen und kompetenten Art die Zusammenarbeit unterstützt. Als amtsältestes und treustes Vorstandsmitglied wurde auch Ruedi Schmid herzlich verabschiedet. «Mit ihm geht viel Know-how verloren», war zu vernehmen. Er sei ein überaus wichtiger Vernetzungspartner zwischen Kirch- und politischen Gemeinden gewesen. Als neue Vorstandsmitglie-

der wurden Karin Nauer, Gemeinderätin Strengelbach, und Nathalie Zinniker, Mitglied der reformierten Kirchgemeinde Zofingen, gewählt. Neuer Präsident ist Hanspeter Schläfli, Gemeinderat Oftringen und seit vier Jahren Vorstandsmitglied.

Nachdem Marlise Liebi von Vizepräsidentin Margrit Erb mit warmen Worten verabschiedet wurde, ging es im Programm weiter mit einer Überraschung. Angekündigt wurde Stefanie Grob, die als Spokenword-Literatin auf Schweizer Bühnen unterwegs und seit neun Jahren regelmässig auf Radio DRS 1 zu hören ist. Zuerst in der Sendung «Morgengeschichten» und seit Anfang 2009 in der Satiresendung «Zytlupe». Ihre erste Solopublikation heisst «Inslä vom Glück». Sie überraschte mit ihren Texten in unerhörter Vielfalt und Wortgewandtheit und sorgte für viel Spass bei den Besuchern.

Im Anschluss bot der Apéro, gestiftet von der Gemeinde Vordemwald, noch Gelegenheit zum freundschaftlichen Gedankenaustausch.